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CLUB SPORTIF ET ARTISTIQUE DE LA DÉFENSE - DUPUIS 
Association à but non lucratif régie par la loi du 1er juillet 1901 

affiliée à la FCD sous le n° 225- 10 T 

N° SIRET : 403 344 880 00014 

N° SIREN : 403 344 880 

Code APE : 9312Z 

Siège social : Caserne chef de bataillon Dupuis - BP 386 Pierrefonds 

97457 ST PIERRE CEDEX  

Tel : 02 62 93 58 82 / 06 92 67 51 14 / Fax : 02 62 93 59 35 

Mail : bureau.csa2d@gmail.com 

 

Pierrefonds, le 14/02/2023 

               N°    36/FCD/CSA2D/PDT 

COMPTE RENDU 

DE LA RÉUNION N°2 DU COMITÉ DIRECTEUR SAISON 2022-2023 

Le comité directeur du CSA2D s’est réuni le jeudi 26 janvier 2023 à 10h00 au 2e RPIMa en salle 

LCL Taverny dans le cadre de sa réunion N°2 de la saison 2022-2023. 

PARTICIPANTS : 

 Président : Yann LE GALL 

 Vice-président : Frédéric MONTEBELLO 

 Secrétaire général : Sébastien CACÉRES 

 Secrétaire général adjoint : Nicolas GRATTEPANCHE 

 Trésorière : Fernande BASSIRE (ABS excusé) 

 Secrétaire : Marie Sophie VÉLIA 

 Secrétaire adjointe : Dorothée LE GALL 

 Webmaster : Serge JANSON (ABS excusé) 

Le quorum étant atteint, le comité directeur peut se réunir.  

ORDRE DU JOUR : 

Le président prend la parole, salue les personnes présentes et excuse notre trésorière Fernande et notre Webmaster 

Serge qui ne pourront assister à notre réunion CODIR N°2.  

Deux autres réunions CODIR seront prévues, une en mars/avril puis en mai avec une AG qui se tiendra en juin. 

Il présente ensuite succinctement l’ordre du jour. 

Début des travaux à 10h05. 

1 – Mot du président. 

Le président effectue un point sur la saison qui se poursuit et souligne une hausse du nombre des adhérents qui 

continuent à s’inscrire, notamment pour la section plongée.  

Une très bonne dynamique dans toutes les sections est à noter ainsi que l’absence d’incident qui confirme la 

rigueur des différents responsables sections. 

Il souligne également un certain nombre de financements pris en charge par la FCD (formations moniteurs 

plongée). 

2 – Point de situation des effectifs adhérents par section. 

Dorothée prend la parole et nous informe qu’à la date du 26 janvier, le CSA2D compte 680 adhérents pour 

465 licenciés répartis selon le tableau ci-dessous :  
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On note une augmentation des adhérents à la section « plongée » ainsi qu’à la section « trail » et une baisse 

significative des adhérents de la section « aquatique ». 

Les autres sections restent stables, la section « Roller Hockey » est en sommeil. 

On est sur un effectif global de licenciés qui reste important même si celui-ci a diminué par rapport à l’année 

dernière. 

Au vue des inscriptions tout le long de l’année, la permanence du bureau CSA2D reste nécessaire tous les mardis, 

sauf pendant les vacances scolaires. 

3 – Point de situation TRÉSORERIE. 

Notre trésorière Fernande ne pouvant assister à la réunion, un point de situation sur le budget des sections sera 

effectué à son retour. 

A la date du 30 décembre 2022 le solde du compte CCP est de : 

• Compte courant : + 43 657,98€ 

• Livret A : + 31 227,25€ 

4 – Points de situation projets et tâches diverses. 

 Financement FCD : 

Des formations peuvent être financées (sportives, administratives et/ou culturelles) via la plateforme 

SYGEMA de la FCD.  

Les règles de financement de la FCD sont les suivantes : 

• Formations dites "bénévoles" qui ne permettent pas d'exercer contre rémunération (BF1/ BF2...) : 

Financement assumé pour un tiers par le club et deux tiers par la FCD 

• Formations dites qualifiantes qui permettent d'exercer contre rémunération (CQP/ BP/BNSSA...) hors 

du CSA2D : Financement assumé pour un tiers par l'intéressé, un tiers par le club ou la ligue et un 

tiers par la FCD 

Procédure : 

• Présentation du projet de formation et du devis au CODIR pour étude de dossier. 

• Si validation du CODIR, dossier enregistré dans SYGEMA pour attente validation par FCD. 

En 2022, la FCD nous a financé à hauteur de 1466 € deux formations plongées pour deux adhérents qui 

œuvrent pour notre CSA2D. C'est une procédure qui fonctionne très bien. 

Le président incite les responsables de section à nous solliciter pour en faire la demande. 

Notre trésorière procédera au remboursement de la somme de 733 €/personne aux intéressés (section 

plongée). 

 Articles FCD 

Quatre articles sont parus dans la dernière lettre et sont visibles sur le site FCD.  

Le président remercie les sections « découverte de l’ile », « randonnée en montagne », « plongée » et « trail » 

qui ont fait l'effort. Initiative à poursuivre. 

https://www.lafederationdefense.fr/category/actualites    (recherche à faire dans les pages) 

Notre Webmaster Serge mettra également ces articles sur notre site CSA2D. 

 Projet Club épouses 

Le CODIR a validé le financement par le bureau CSA2D de l’achat de peinture pour le bâtiment « club 

épouses » pour un montant de 757,20 €. Le personnel du 2e RPIMa a effectué la remise en peinture de 

l’ensemble du bâtiment.  

https://www.lafederationdefense.fr/category/actualites
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Le projet de la terrasse et voile d'ombrage devraient débuter sous peu, il ne devrait pas y avoir d'impact sur 

les activités artistiques. 

 

  

 Piscine 

Le président remercie le 2e RPIMA (bureau des sports et le GAP) qui a œuvré également au profit du CSA2D 

au travers du nettoyage au karcher de la plage de la piscine, la mise en place de bardage sur les rebords (pour 

limiter présence de feuilles), ainsi que la remise en peinture des contours. 

 

Le CODIR a validé le financement de l’achat de peinture pour la rénovation de l’extérieur du bâtiment 

vestiaires sur la ligne de la section sports aquatiques pour un montant de 510,20 €. Les travaux de peinture 

seront assurés par du personnel du 2e RPIMa.   
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 Financement plots KC 20 par section Tir 

Le projet d’installation d’un container KC20 à l’entrée du champ de tir de la grande montée à Paoli qui servira 

à stocker le matériel incendie est en cours en lien avec le BOI/TIR. 

Un devis pour la réalisation de 4 plots a été revu à la baisse et est absorbable par la section Tir. En attente de 

conformité avec la DID. 

 Les buttes de tir 

Les buttes de tir doivent être purgées annuellement du fait de leur teneur en plomb. Ces opérations financées 

sur le budget global des FAZSOI coûtent très chers et nécessitent la fermeture temporaire du champ de tir 

concerné. Etant donné que la butte de tir de la « Grande-montée » est arrivée à saturation, la décision a dû 

être prise par le président du CSA sur avis du Bureau Opérations Instructions d’en interdire temporairement 

l’utilisation à la section Tir. Dans l’attente de la réalisation de ces travaux, l’accès au pas de tir de Pierrefonds 

leur est autorisé. 

 Blessés des Armées 

A l’occasion de la dernière assemblée générale du 17 juin 2022, il avait été convenu que le CSA2D reverserait 

1 EURO par adhérent au profit des blessés. Un chèque devra être préparé et remis à l’occasion des journées 

portes ouvertes (JPO) du 2e RPIMa les 3 et 4 juin prochains, à charge trésorière. 

Prévoir un chèque floqué avec le logo CSA2D (cf. BEH du 2e RPIMA) ou faire un devis pour chèque floqué 

à charge secrétaire général. 

 Journées Portes Ouvertes 

Le CSA2D va s’associer à cette manifestation au travers d’une compétition de CROSSFIT organisée par les 

responsables de la section CSA aura lieu à la caserne DUPUIS lors des JPO du 3 et 4 juin 2023. Les 

participants paieront leur adhésion au CSA2D, un RIB sera nécessaire à l'organisateur (Nicolas LETO) pour 

que le paiement puisse se faire via une plateforme internet. Les bénéfices seront reversés en majorité au profit 

des blessés des Armées. 

 Projet de création d'une section CANICROSS 

Un projet de création d’une section « canicross » a été envisagé par Mme BLOEBAUM. Le président est en 

attente d’éléments supplémentaires afin de valider le RI de la section pour un début d’activité estimé en mars 

2023. Cette section ne nécessite pas d’apport financier particulier. 

 Tarif mi saison section Aquababyclub ; 

Le CODIR émet un avis défavorable au paiement du tarif mi-saison sur la cotisation pour adhérer au CSA2D. 

Dans le cas d’inscription à mi année, le tarif demi-saison devra être supporté sur la ligne de la cotisation 

propre à la section et non sur celui de l’adhésion CSA. 

5 – Tour de table et définition de la date de la prochaine réunion du comité directeur 

Secrétaire général adjoint : Nicolas prend la parole et nous informe que la bâche de la piscine qui devait être 

réparée par la société Dom’ Voiles a été retardée suite à un problème de véhicule pour le transport de celle-ci. Il 

reprendra contact avec eux pour la récupération de la bâche. 

Président : rappeler au responsable de la section pétanque de venir récupérer le chèque pour l’achat de 

chiffonnettes pour la section. 

Le président demande au bureau de commencer à réfléchir sur la date et le lieu de la prestation de la soirée de fin 

de saison. Fernande prendra contact avec le restaurant le « des Lys Park » afin de faire une pré-réservation dès 

que la date sera arrêtée. 

Secrétaire adjointe : Dorothée demande la destination des polos bleus CSA2D. Un message sera rédigé vers les 

responsables et adjoints de section afin qu’ils puissent venir en récupérer. 



   6 

 

La date de la réunion du Codir n°3 sera définie ultérieurement (mars 2023). 

Aucun élément supplémentaire n’étant à l’ordre du jour, la réunion s’est terminée à 11h10. La séance est donc 

levée. 

 
 

 

Marie Sophie VÉLIA 

Secrétaire du CSA2D 

 

 

 
  

  

 

 

 

 

 

 

DESTINATAIRES : 

- Commandant d’armes de la garnison Sud. 

- CoDir CSA2D. 

- Mailing CSA2D. 

 

Yann Le Gall 

Président du CSA2D 

 

 

 
 


